



## Botica "Flores"

Madero y Galeana

Tels. 24-14 y 40-57

**MONTERREY, N. L.**

SURTIMOS RECETAS DE TODOS LOS MEDICOS

**SERVICIO DIA Y NOCHE**



No. 14

Agosto de 1948



Momento solemne cuando el Cap. del Club "Condor" hacia entrega de un pergamino conmemorativo al Cap. de los "Indios" de TISA durante el acto de abanderamiento en los "Tinajones".

## Ceremonia de Abanderamiento del Club "INDIOS" de T.I.S.A.

Por segunda vez el Club "Cón-  
dor" fué honrado por otro Club lo-  
cal para la entrega oficial de su  
Banderola, siendo en esta ocasión  
abanderado el Club "Indios", de Ta-  
lleres Industriales, S. A.

La ceremonia se efectuó en Los  
Tinajones, pintoresco lugar encla-  
vado en la Sierra Madre, el Dom.  
31 de Julio con asistencia de nume-  
rosas delegaciones de otros Clubes  
fraternos.

El Pte. del Cóndor hizo primero  
uso de la palabra, haciendo resaltar  
la camaradería y la fraternidad que  
estas reuniones de Clubes van esta-  
bleciendo y en seguida se refirió al  
acto en sí, conminando a los "In-  
dios" a hacer honor a sus colores  
deportivos que iban a recibir, pre-  
sentando después al Sr. Nicolás Lo-  
zano, uno de los precursores del ex-  
cursionismo regiomontano que nos  
honra con su asistencia y a quien  
le fué cedida la palabra. Don Nico-  
lás, como cariñosamente le llaman  
gran cantidad de excursionistas for-  
mados por él, con emocionadas fra-  
ses agradeció el sonoro aplauso con  
que los excursionistas de ahora lo  
recibieron e hizo resaltar el signifi-  
cado de la Bandera en todas las  
instituciones que la poseen, por lo  
que la obligación para todos los  
Clubes es hacer lo posible por que  
su Banderola ondee siempre con or-  
gullo.

Nuestro capitán, C. Antonio Mar-  
tínez siguió en el uso de la palabra  
leyendo una alocución en la que hi-  
zó resaltar que lo que el hombre va-  
le en el sentido moral es resultado  
de su propio modo de vivir y exhor-  
tó a los C. de TISA a elevar sus va-  
lores morales para hacer honor a  
sus colores deportivos, que en segui-  
da entregó al abanderado de los "In-  
dios", dándole un fuerte abrazo en  
medio de los aplausos de los concu-  
rrentes.

El nuevo C. abanderado contestó  
dando las gracias al Club "Cón-  
dor" con sentidas palabras y luego los  
capitanes de todos los clubes allí  
reunidos felicitaron a los C. de TISA  
sirviéndose después una succulenta  
y variada comida.

Los clubes asistentes fueron: In-  
dios, de Tisa, representado por los  
C. Juan Martínez R., Florentino  
Palomares, Ramón Gómez, Felicito  
Lozano, José Alcalá, José García,  
Eduardo Cruz, capitaneados por el  
C. Fernando Robledo.

Por el Club S. C. y F. asistieron  
Catarino Esquivel, Armando Villa-  
rreal, Héctor Morales, Isaac Gómez,  
Plácido Leyva, Guilebaldo Reyner,  
Sergio Benavides, Luis de León,  
Heriberto Flores, Andrés Castro y  
Felipe Castro.

Por el Club Aguiluchos asistie-  
ron los C. Adolfo Guajardo, Daniel

Valadez, Juventino Sandoval, Artu-  
ro Silva, Tomás Escamilla, Raúl Re-  
gina y Aurelio Treviño.

La delegación del Club Atlante  
estuvo formada por Pablo Ugalde,  
Salvador Murúa, Miguel Estrada,  
Miguel Hernández, Gilberto Lira,  
Manuel de la Torre, Roberto Martí-  
nez, Encarnación González, Arnulfo  
Cázares, Atilano Sáenz, Héctor  
Sáenz, Antonio Hernández, Rober-  
to Ugalde, Julián Lara, Jaime To-  
var, Eusebio Lara, Homero Vivos,  
Adolfo Lumbreras, Gerardo Carril-  
lo, Luis Guajardo, Humberto Sán-  
chez y Pepe Rivera, capitaneados  
por Víctor Hernández.

Por el Club TRES de Troqueles  
y Esmaltes asistieron los C. José  
Montemayor, Emeterio Sánchez,  
Jesús Mendoza, José Mario Olvera,  
Pedro Pérez, Manuel Vélez, Manuel  
Rodríguez, Manuel Mario Rodri-  
guez, Rodolfo Robles, Ricardo Mar-  
tínez, José O. Marmolejo, Rodolfo  
García, Alberto Castillo, Julio M.  
Soto, Raúl Arias, Ferando Reiglan-  
der, Apolonio Cadena, Raúl Arias  
Jr., Alfonso Salazar, Francisco Zú-  
ñega, Dimas Rodríguez, Francisco  
Rodríguez, Dimas Rodríguez Jr.,  
Evelino Espinosa, Raymundo Lara,  
Ernesto Ballesteros, José Guerrero,  
Rosalio Hernández, Fructuoso L.  
Reyes, capitaneados por el C. Do-  
mingo Olvera.

Por el Club Cóndor asistieron in-  
tegrantes de sus Secciones, por la  
Femenil recién creada: Sritas, Celia  
Ramírez, María de los Angeles Váz-  
quez, Alicia Ramírez, Elvia Rami-  
rez, Alicia Villarreal, Consuelo Sa-  
da, Cecilia González, Juanita Gonzá-  
lez, María Luisa González y Alicia  
Serrato M.

Por la sección de adultos: Ben-  
jamin López, Juan M. Alvarez,  
Raúl Blanco, Gilberto González, Sa-  
muel S. González, José Meléndez,  
Jaime Garza, Rogeio Rodríguez,  
Felipe Ayala, Amado Rodríguez,  
Serafin Vázquez, J. José Montene-  
gro, Esteban Arizpe, Isaac Galaviz  
Jr. y David Martínez, capitaneados  
por el C. Antonio Martínez.

Por la Sección Juvenil: Oscar  
Vázquez, Julio Cruz Gómez, Gon-  
zalo Alvarez, Sergio Treviño, Abe-  
lardo Gómez, Salvador Rubio, José  
Luis Marmolejo, Naty Gómez y Ra-  
fael Elizondo.

Asistió también una numerosa  
delegación de la Sección Juvenil de  
Cristalería lamentando no haber re-  
cibido el reporte con los nombres  
de los asistentes.

## AVISO

**Cambiamos Nuestro  
Domicilio a F. U. Gomez  
608 A Nte.**

**C. Exp. Cóndor**



## De mi Libro de Reseñas...

### La Cueva del !Todo o Nada!



El cerro de "La Silja", como ustedes saben, constituye el símbolo de Monterrey, tanto como las pirámides son de Yucatán; o como lo tragón es distintivo de nosotros. Y a este cerro legendario se encadena una leyenda histórica que nos habla de un tal Agapito Treviño, bandido de romance y su famoso caballo blanco. Y cuentan que al morir éste dejó un cuantioso tesoro en una cueva donde cada intruso escucha una voz que demanda "¿Todo o nada!", y que en buen romance significa que si han de sacar el tesoro que sea todo o absolutamente nada, so pena de morir víctima del alma del dueño.

Nosotros conocemos todas las cuevas en dicho cerro y las visitamos casi tan seguido como nos metemos el meñique a las cuevas nasales. Que nos contaran de la cueva del "Todo o Nada" nos causaba risa hasta que un día...

Se presentó un señor en nuestra junta con la novedad de que había hallado la cueva de "Caballo Blanco" y que escuchó muy claramente la consabida frase tanto que por algún tiempo perdió completamente la voz, pero que ahora ya estaba bien. Eso aunque quisimos creérselo no pudimos porque no pecamos de supersticiosos, pero el hecho de estar tartamudo nos obligaba a tomar en

consideración sus ruegos de que exploráramos la cueva. El nos orientó con mil trabajos lo mejor que pudo, y como no le entendiéramos quisimos que nos acompañase, a lo que contestó, "N-n-no, n-n-ni q-q-q-que est-t-tuviera l-lo-co. Esto demostraba claramente que se había asustado bastante, y eso que se decía aliviado; ¿cómo estaría al principio?"

Bien, con las señas que nos dió el tartamudo y con el guía oficial que tenemos, pronto dimos con... el cerro porque lo que es con la cueva ni por chiste. Sin embargo hay que agradecer que a nosotros nos guía la estrella de la casualidad a la cual tenemos más fé que al guía.

Alguien halló una manivela oxidada y luego un rodillo de madera, y que juntando éstos y otros fierros más armamos un malacate rústico, y pronto dimos con la boca de una mina donde lo armamos, quedando otra vez tan bueno como nuevo. Este hoyo labrado en roca viva nunca lo habíamos visto por lo que pronto dispusimos una cuerda en el malacate para bajar uno por uno a una profundidad de diez metros en perfecta vertical. Un socio nuevo que fungió como malacatero dejó afuera por ser el más miedoso y poco impuesto a nuestras "aventuras".

El único tiro horizontal era bien amplio por lo que pudimos seguirlo sin dificultad hasta que empezó a hacerse escabroso y húmedo. Enfocando la lámpara hacia arriba nos dimos cuenta que habíamos desembocado en una gruta y que por lo ventilado debería tener una salida propia al otro extremo. Pero mis pajarracos empezaron a sentir hambre y yo ya sé por experiencia que si no les doy de comer cada dos horas, me sacarán los ojos, por lo que ordené alto, y se empezó a distribuir la comida, fría por cierto. La infalible charla se estableció entre bocado y bocado y que a veces caían de golpe con los chistes de Juan, lo que causaba no pocas veces que algunos casi se ahogaran por lo que había que golpearles la espalda con fuerza. Por lo demás todos tragaban a sus anchas como buenos pajarracos, pues a mí me parece que todos hemos desarrollado una molleja de avestruz que hasta fierros come.

Ya en vías de reposo, el más veterano, digo veterano, Manuel empezó a inocularnos mucha inquietud, haciéndonos observar que el hecho de estar unidas una gruta y una mina era algo extraordinario, y luego pregunto en son de guasa: "¿no será acaso este el escondite de Caballo Blanco"? Lo repentino de la deducción y lo imprevisto que estábamos nos hizo suspender toda actividad digestiva y nos mantuvimos así por más de 10 minutos hasta que Amado respondió: "Aún suponiendo que esta haya sido la cueva del bandido, ¿qué? él ya murió y nada nos podría hacer. O ¿acaso vamos a dar mucho crédito a las "tartalas" de un tartamudo?; nada de eso muchachos, sigan reposando para seguir

el camino". Ya con ese voto de confianza todos nos tranquilizamos y seguimos charlando de buena gana como si nada.

Sesteábamos algunos y yo sentado servía de almohada a Galaviz que descansaba su cabeza en mi pecho cuando de repente el eco resonó con la demanda chillante "¿Todo o nada"! acompañado de un sonoro ¡tac tac tac! en madera. A mí se me heló la sangre y sentí que se me erizó el cabello, y creo que a Galaviz le sucedió otro tanto, a juzgar por la cantidad de pelo que se me metió en la boca. Todos con los ojos de venado y con el cabello a la pompadour volvimos la cara hacia el sitio de donde partía la voz y apenas empezábamos a recobrar el aliento, cuando por segunda vez se oyó la consabida voz.

Lo que siguió, siguió tan rápido que no puedo describirlo. Yo me sentí atropellado y caí al suelo y luego fui llevado por el viento como por un fantasma. Pero qué fantasma ni qué nada, lo que me arrastró fue el vacío que se produjo con la carrera que pegaron, para venir yo a caer de cabeza al pie de la mina. El ansia por salir hizo que todos se colgaron de la cuerda como racimo de plátanos y que ésta se reventara sin remedio, por lo que lejos de recobrar bien el sentido, me vi nuevamente pisoteado por plomadas del calibre de Isidro y Eduardo. El pobre malacatero al oír el tumulto, lejos de darnos auxilio, la emprendió cuesta-abajo como gajolote asustado, dejándonos en la "cómoda" compañía de un fantasma saltador.

Convencidos que salir por ahí sería imposible, nos resolvimos a buscar salida por la gruta, aunque tuviésemos que hacerle frente a lo desconocido. Haciendo inventario de nuestras armas supimos que Amado había traído una carabinita calibre 22 que obtuvo de un tal Ambrosio, y que Amado era el único capaz de manejarla sin que saliera el tiro por la culata; razón por la cual lo puse a él a la cabeza, cargándolo también con una hacha, un machete y el reflector minero de Rogelio. Conforme avanzábamos nos molestaba un fortísimo olor a pelo quemado y luego a sesos guisados, por lo que creíamos que el fantasma andaba en alguna de sus orgías diabólicas. Sin embargo el mismo Amado nos desengañó al quitarse el reflector, pues ya le azaba los sesos.

Ya estábamos propiamente en la gruta y sin darnos cuenta llegamos de sopetón al recodo de donde salía la voz. Amado, todo un garrote, afocaba su luz a la vez que apuntaba su arma hacia un ataúd semi-enterrado en un nicho de tierra y que al faltarle toda la tabla exterior ostentaba un magnífico esqueletote con su eterna risa. A juzgar por su enorme bocaza debió ser un tragón de sus tiempos, por lo que le empezamos a tomar cariño y no faltó quien lo propusiera para socio del Club. El miedo se iba desvaneciendo poco a poco y Manuel nos advertía que la voz la producía algún maldoso que quería asustarnos y ya quería adelantarse a castigar al intruso, mas no le dejamos.

En esas nos hallábamos cuando  
(Pasa a la pág. 11)

## CARMELO REYES

Comerciante en

Aretes, Anillos, Pulseras y  
Filigranas de Plata y Oro

**GARANTIA ABSOLUTA**

Constante Sutrido en Artículos  
de Regalo

Anteojos y Monederos de Piel  
Mercado Colón Esq. Juárez y  
P. Mier Monterrey, N. L.

## RADIO SERVICIO

GARZA RIOS

Radio - Transmisión - Sonido

J. G. GARZA RIOS  
(Radio Operador Autorizado)

Juárez Nte. 735. Monterrey, N. L.

E M R C

## "El Cielito"

Por Juan M. Alvarez

El día 14 de Agosto a las 16 horas, nos encontramos en la Oficina de Autobuses Villa de Santiago, muchos excursionistas siendo algunos del Club BANAMEX, otros libres y varios boys scouts. También estaban nuestros invitados, los muchachos del Club Indios de Tisa.

A las 17 horas emprendimos el viaje, como siempre, entre una apretura en que las reglas de cortesía se pierden por completo, pues ni las mochilas se escapan de su "apachurrón" que en ocasiones resulta trágico, ya que en vez de tomarse nos resulta jugo y las frutas llegan hechas mermelada como aquella que preparó el "Profe" en las Cascadas. ¡En fin hay que sufrir para merecer!

Bueno... después de algún rato, llegamos a El Cercado y allí en un puestecito compramos chiclets Canel's acordándonos inmediatamente de Chuy Roacho que de paso sea dicho se encuentra cumpliendo con el Servicio Militar y es por eso que ha faltado a varias excursiones.

A un silbatazo del capi, nos formamos de dos en fondo y en completo orden (fumando, platicando, riendo, volteando para todos lados y con un paso que ya lo quisiera "Chencha"), fuimos tomando por un camino muy accidentado hasta llegar al filo de una cordillera.

A varios minutos nos encontra-

mos con que el guía desconocía el terreno y se le hacía que andábamos perdidos... no se equivocaba... Tuvimos que bajar por un pedregal más de 400 metros, cosa que sirvió para que los más bromistas hicieran chistecitos a costillas del pobre guía.

Llegamos a un arroyo sin agua que se encuentra en medio del cañón del Ahorcado y de allí en adelante fué cruzar constantemente el susodicho arroyito, hasta tomar una vereda que va sigzagueando entre los chaparros y las rocas. Se nota que la vegetación está muy verde, debiéndose esto a alguna corriente subterránea.

A eso de la media noche llegamos a "El Cielito" y fué grande la decepción al saber que tampoco hay agua en el lugar fijado para acampar. Nuestro capitán nos ordena esperar y se dirige a buscar el preciado líquido, mientras dos compañeros hacen lo mismo arroyo arriba.

Al poco rato grita un compañero que ya encontró agua; fuimos a cerciorarnos y encontramos que era un pozo entre las rocas con agua podrida y cubierta de hojas y ramas. Empezamos a limpiar aquello y pudimos notar que salía un hilito de agua limpia debajo de una piedra, entonces vaciamos aquella agua sucia y al cabo de un rato pudimos

(Pasa a la pág. 11)

## EN ESTE MES...

...La Sección Femenil recientemente creada, al llegar a los Tinajones después de dura caminata bajo ardiente sol, fué recibida con un aplauso.

...La ceremonia de abanderamiento se efectuó en el campamento de "Troqueles".

...El "menudo" preparado por los compañeros de TISA fué muy alabado a la hora de la comida.

...La Delegación más numerosa aparte de la del Club "Cóndor" fué la del Club "Troqueles".

...Se efectuó con todo éxito otra excursión familiar a Saltillo, regresando muy complacidos los asistentes después de visitar también Arteaga. La comisión de festejos puede estar satisfecha.

...El compañero Ernesto García, sub-capitán del Club por primera vez en el nuevo Año Social acompañó a la patrulla que visitó el Cielito.

...Nos acompañaron en esta excursión los C. del Club "Indios" de Tisa que fraternizaron completamente con nosotros.

...En esa excursión pasamos un buen rato de sed, pues el manantial que antes estaba en ese lugar, debido a la sequía imperante, estaba agotado, encontrando agua hasta las 23 horas.

...El C. Salvador Castañeda cele-

bró su cumpleaños con alegre fiesta a la que asistieron miembros de nuestras tres Secciones: Femenil, Juvenil y Adultos.

...Fué dado a conocer el reglamento interior de la Sección Femenil, siendo del agrado de las muchachas.

...El C. Rodolfo Castañeda llevó a la pila bautismal a su heredera, siendo padrino el C. Salvador Castañeda. Reciba el C. Rodolfo nuestra felicitación por ese acontecimiento que fué celebrado alegremente.

...Se dan los primeros pasos tendientes a encontrar un local con suficiente cupo para la membresía actual, pues el que el Club ocupa resulta insuficiente, mereciendo la gratitud del Club los C. que se inscribieron con aportaciones para pagar nuestro futuro domicilio social.

...Los C. del Club "Atlante" se encuentran atareados tratando de hacer realidad su proyecto de iluminar simultáneamente el próximo 16 de septiembre las cumbres del Cerro de la Silla, de las Mitras y de la Sierra Madre en el lugar conocido por La Crisola. Les deseamos el mayor de los éxitos.

...Los C. del Club "Aguiluchos" excursionaron a Los Cuartones, hermoso paraje de la Sierra Madre.

...Los C. que irán a México en (Pasa a la pág. 14)



Dos aspectos del Abanderamiento de los "Indios" de TISA. 1o. Nuestro Capitán leyendo su pieza oratoria durante el acto. 2o. La Sección Femenil que asistió al acto posa en compañía de D. Nicolás Lozano, pionero del Excursionismo en Monterrey, y el Presidente del "Cóndor".



La "gloriosa" (?) Patrulla Juvenil posa ante la cámara durante su reciente excursión a San Antonio.

## Noticiero Juvenil

La sección asistió al Abanderamiento de los "Indios" de TISA en Los Tinajones.

El C. Oscar Vázquez salió de vacaciones a Nuevo Laredo. Esperamos no se le olviden los silbatos ofrecidos.

Los socios que asistieron al abanderamiento en Los Tinajones tuvieron que aguantar un buen rato la sed, pues por no conocer el camino, hubo que acampar en un lugar donde no había agua y no fue sino hasta la media noche que se pudo traer de un lugar bastante lejano, siendo alabada la conducta de los chicos, pues no hubo uno sólo que se quejara.

El socio Gilberto Vázquez acompañó a los grandes a la excursión al "Cielito", gozando del privilegio otorgado por los adultos de llevar un chico a las quincenas con los gastos pagados.

Han ingresado dos nuevos elementos a la sección son los jóvenes Antonio Jorge, Jorge Jorge.

En la excursión a San Antonio se jugaron varios partidos de fútbol acuático, dividiendo triunfos los equipos contendientes. La revelación fué el portero (?) Rafael Elizondo.

Gilberto Vázquez influenciado sin duda por la espléndida luna llena se reveló como un ignorado poeta componiendo versos que mere-

cieron una "pamba" de sus ignorantes compañeros.

La Juvenil sin una sola excepción sigue con el apetito perdido, pues ya nomás le falta comer piedras, sin embargo Lalo aún tiene el campeonato por amplísimo margen.

Se nota últimamente la ausencia a las excursiones de Oscar Pérez ¿qué le pasará?

A la excursión a San Antonio asistieron Humberto Sánchez, guía; Gilberto Vázquez, abanderado y Gonzalo Álvarez, José Luis Marmolejo, Julio Cruz, Rafael Elizondo, Naty Gómez, Salvador Rubio y Jaime Martínez. En esta excursión después de la comida se hicieron prácticas de nudos.

## CALENDARIOS

para

# 1949

Nacionales y Americanos

## "EL DRAGON"

TEL. 675

Monterrey, N. L.

## "EL CIELITO"....

saciar nuestra sed. En esto estábamos cuando nos llama el capi para decirnos que ha encontrado un "Ojito de agua" cercano a un lugar que ha escogido para pasar la noche.

El campamento se fijó en un claro del bosque y para aquello de la una de la mañana, ya estábamos tomando la cena que algunos prefirieron llamarle almuerzo.

Al final se entabló una competencia entre los más tragones (perdón) del Club, dejando muy atrás los records establecidos por la "revolvedora", LALO, F. C. y la sucursal de "Bocas Chiquitas". No pudimos saber quien ganó el primer lugar si el Sub-Capi o el Capi, porque nos quedamos dormidos antes del primer round.

Otro día muy temprano (9.30 a. m.), nos levantamos y al poco rato tomábamos algunas fotos en compañía de los Indios de Tisa, que se disponían a regresar y de paso llegar al Cañón de la Boca, donde el río llevaba abundante agua.

Nosotros hicimos lo mismo después de comer debajo de un avispero...

El regreso fué muy pesado, pues los rayos del sol nos caían verticalmente y son muy raras las sombras en ese lugar.

Llegamos al Cañón de La Boca y allí nos bañamos... ya bajito el sol regresamos hasta la carretera donde con buena suerte nos levantó un autobús de los amarillos.

Admiramos a los compañeros de TISA que se supieron adaptar a las circunstancias ya que su colaboración fue espontánea y decidida.

## LA CUEVA DE.....

se oyó el ¡tac tac tac! a la vez que el esquelotote cabeceaba y decía: ¡"todo o nada"! Instintivamente Amado disparó el rifle antes de emprenderla, pero lo áspero del terreno nos hizo caer y hacernos bola. La lámpara rodó y se apagó, quedando a oscuras y en el tumulto nadie sabía de nada y cada cual creía que tenía el esqueleto encima. Chuy cayó sobre Manuel y éste al sentir las costillas lo agarró por el cuello, tratando de defenderse de lo que creía ser el muerto. A Toño y a mí nos ahorcaban igualmente porque también somos huesudos y ya la pelábamos cuando... del ataúd salió revoloteando un enorme cuervo graznando ¡"todo o nada, todo o nada"! hasta perderse su voz con el eco allá entre la inmensa oscuridad.

Vaya alivio, vaya avenetura, pues a mí por poco me descabezan. Y siguiendo la táctica de buenos exploradores dedujimos que el cuervo tenía salida por la gruta, cosa que al poco rato pudimos comprobar con regocijo de todos.

RELOJES,  
ANILLOS,  
CADENAS,  
MEDALLAS,  
etc.  
Reparación Técnica de Relojes.  
TRABAJO GARANTIZADO.  
**Relojería MARTY**  
SU CASA DE CONFIANZA  
LARRAZOLA NTE. 175

# V-I-R-U-T-A

Por Juan M. Alvarez

## SECCION FEMENIL "CONDOR"

El día 12 de Agosto de 1948, quedó constituida la Sección Femenil Cándor, al aprobarse los trece artículos de que consta el Reglamento. La comisión nombrada para el caso, se anotó un triunfo, ya que estuvieron tan acertados en todo, que no hubo necesidad de modificar ni un solo artículo.

Vaya pues, por medio de esta columna una felicitación a los C. Antonio Martínez y Jesús Montenegro. ¡De verdad que se lo merecen!

## PRIMERA EXCURSION FEMENIL

El día 22 de Agosto se efectuó la primer excursión femenil, a un lugar muy interesante llamado GRUTAS DE SAN BARTOLO.

En esta primer salida, fungió como guía el larguirucho comp. Serafin Vázquez Jr. y de retaguardia Toño Martínez.

Las señoritas que asistieron son las siguientes: Ma. Luisa González, Cecilia González Llanas, Gloria Alicia Serrato M., Juana González Llanas, Consuelo Sada Puente, Elena Ramírez Mena, Ma. de los Angeles Vázquez Cruz, Alicia Ramírez Mena, Consuelo Ontiveros, Celia Ramírez Mena, Ma. Susana Rios M., Zoila Rodríguez Alvarez, Elvira Torres Ortiz, Gloria Andrade Rangel, Raquel Torres Torres, Rafaela Galindo Espinosa, Ofelia G. Ortiz, Rosa López y Ninfa Ramos Elizondo.

## "GAVILANES DE ACERO" ENTRE NOSOTROS

Recibimos en días pasados en nuestro local la visita de dos entusiastas montañistas de la ciudad de México, D. F.: los señores Manuel Rosales y Enrique Rosales.

Pertenece al Club Gavilanes de Acero de la capital y están adheridos a la agrupación obrera de excursionismo.

En pláticas tenidas con dichos compañeros, nos han dado a conocer valiosos consejos, sobre la forma en que se excursiona al Popocateptl.

De muy buena gana se proponen ayudarnos en lo que puedan, para realizar la excursión que tenemos proyectada, cosa que agradecemos infinito.

## LOS CLUBES "CIRCULO" Y "VIDRIERA" IRAN A LA FIESTA DE LA RAZA

El Club de Excursiones del Circulo, estará representado en el Popocateptl el 12 de Octubre, por los Comp. Pablo Escobedo, Antonio Durán Tamez y Amancio Ortega.

El Club de Excursiones de Vidriera Monterrey lo representarán los Comp. Antonio Lozano, Porfirio Arrambide y Amancio Ortega.

Dichos compañeros han iniciado su adiestramiento para estar en condiciones de afrontar la prueba y una semana antes de la fecha seña-

lada, estarán en México, llevando Landerolas para intercambio con varios Clubes metropolitanos.

## LA FEDERACION DE SINDICATOS INDEPENDIENTES, VIENE 'PATRULLA FEMENIL'

El incansable Tomacito Sandoval se echó a cuestras antes que nadie la ardua tarea de fomentar el excursionismo, entre el elemento femenil.

Podemos decir que tal idea fué la que nos inspira a nosotros también, para buscar en el excursionismo, un deporte favorito para las damas.

Le auguramos a la "Femenil" de la SIDNL, un completo éxito en sus excursiones y al mismo tiempo enviamos una sincera felicitación al pie fundador que son las señoritas: Oralia Garcia, Hortensia Cázares,

Alma Ibarra, Adelina Peña, Margarita Covarrubias y Enriqueta Gómez.

## Y AHORA....

El campamento veraniego del Departamento Deportivo de Vidrio Plano, fué todo un éxito. Se efectuó del 21 al 28 de agosto, en el paraje conocido como "El Cañón de la Virgen" que está enclavado en la Sierra Madre.

Los excursionistas del Circulo Mercantil fueron el primero de agosto a la ciudad de Saltillo, Coah., bajo la dirección del profesor José (viejo) Navarro y Juvencio Garcia.

El "trotamundos" Jaime A. Garza, ahora se encuentra en Mansfield Ohio, desde donde nos envía una carta y varias postales. ¡Muchas gracias compañero!

# "LA ORIENTAL"

\*

Fábrica de galletas y pastas

**ENCARNACION G. GONZALEZ**

**GALLETAS**

finas y entrefinas

**Fideos, tallarines, macarrones y pastas.**

**Gral. C. Salazar Pte. 1850. Tel. Núm. 128-51**

**MONTERREY, N. L.**

Nos visita en estos días otro gran compañero, lo es Rafael Castañeda, que vino a ésta desde Chicago, a visitar sus familiares y a pasarse unas vacaciones.

Hemos recibido una carta del Club "Wechupun" de Santiago de Chile, donde el Sr. Sergio Lisperguer Rebolledo envía una felicitación a la Revista "Cóndor" y a nuestro Club. Agradecemos en lo que valen estas demostraciones de simpatía que tanto nos animan a seguir adelante.

Por creerlo necesario hacemos la siguiente aclaración:

En el Núm. 11 de nuestra revista se cometió un error en la página 20 donde dice que el Sr. Héctor Soto Rodríguez, es socio del Club LODESTAR cuando en realidad es socio del Club Andino "Wechupun".

Es todo por ahora y hasta el mes próximo.

### EN ESTE MES.....

octubre se están entrenando convenientemente, pues el prestigio del Club va con ellos y esperamos no defrauden la confianza en ellos depositada.

....El Club de excursionistas de la Federación de Sindicatos Independientes se prepara para iniciar de nuevo sus actividades con una excursión a Las Huertas. Adelante compañeros.

....Las felicitaciones de la columna para los C. del Club de Troqueles que el domingo 14 fueron a pie a Saltillo formando parte de una Delegación Deportiva de su tactoria.

....El Club presenta su condolencia al C. Jesús Roacho por la pérdida de su abuelita.

## CALENDARIO SECCION JUVENIL

Agosto 21: Excursión Núm. 14 a San Antonio. Salida a las 17 horas del Sábado del Hotel Habana, en autobús a San Antonio y de allí a pie al río, donde acamparemos. Regreso el domingo a las 17 horas. Llevar traje de baño. Guía Humberto Sánchez. Costo \$0.90.

Septiembre 4: Excursión Núm. 15 al paraje "Chihuahua". Salida a las 16 horas del Sábado del Hotel Habana en autobús a Cadereyta y de allí a pie al lugar donde acamparemos. Regreso el Domingo a las 16 horas. Llevar traje de baño. Guía Joel Alfonso Franco. Costo \$1.70.

Septiembre 18: Excursión Núm. 16 al Cañón de S. Juditas. Salida a las 17 horas del Sábado, de la esquina de Juárez y Matamoros en autobús a Santa Catarina y de allí a pie hasta el campamento. Regreso el Domingo a las 16 horas. Llevar traje de baño. Guía Abelardo Gó-

mez. Costo \$0.60.

Octubre 9: Excursión Núm. 17 al arroyo del Yerbaniz. Salida a las 17 horas del Sábado en autobús V. de Santiago con terminal en el Mercado Juárez, hasta el Yerbaniz y de allí a pie hasta el lugar donde se acampe. Regreso el Domingo a las 16 horas. Llevar traje de baño. Guía Joel Alfonso Franco. Costo \$0.80.

Octubre 23: Excursión Núm. 18 a San Pedro y San Pablo en la Sierra Madre. Salida a las 17 horas del Sábado en camión "V. de Santiago" hasta el Puerto y de allí a pie hasta las minas donde acamparemos. Regreso el Domingo a las 16 horas. Guía Gonzalo Alvarez. Costo \$0.60.

NOTA: Cada asistente a las excursiones llevará su propia comida o de lo contrario se pondrá de acuerdo con el Capitán.

NO SOMOS LOS PRIMEROS...

NI LOS UNICOS...

NI LOS MEJORES....

Pero si estamos en condiciones de dejarlo satisfecho.



Hidalgo Ote. 430.

Teléfono 67-54

Monterrey, N. L.

### Amplificaciones e Impresiones Fotográficas

Servicio únicamente al elemento  
Excursionista.

JORGE C. VALERIO MORELOS

Arteaga Ote. 536.

Monterrey, N. L.

Precios más bajos que los ordinarios.



Felipe J. Ayala

Tiene siempre la obsesión  
de ilustrar a los de abajo  
y no pierde la esperanza  
de entregar su corazón.  
a cualquiera viuda rica  
para vivir sin trabajo!

Mono del Mismo  
Texto de D. Polito

Organo Mensual del Club  
Explorador "Cóndor"

Domicilio Social  
F. U. Gómez Nte. 608 A.

DIRECTORIO

Oficinas: Hidalgo Ote. 430-A

Director:  
AMADO RODRIGUEZ

Jefe de Redacción:  
L. J. MONTENEGRO R.

Circulación:  
FELIPE DE J. AYALA

Anuncios:  
ANTONIO MARTINEZ

## Funerales "VICTORIA"

SERVICIO DIA Y NOCHE A TODOS  
LOS PANTEONES

Querétaro 417 (entre 16 de Septiembre  
y 5 de Febrero)

Teléfono 447 Negro

SUCURSAL "A"

P. Sánchez Nte. 1521

Teléfono 8041 N.

MONTERREY, N. L.

# Mercantil Sepúlveda

-- S. A. --

Oficinas y Almacenes en Padre Mier Pte. 154

## MOLINOS "LA GOLETA"

Tenemos lo mejor en Harinas "Pueblo" de 44  
kilos, especial para Panaderías.

"Goleta" de 21½ kilos, "Servilleta" y "Pueblo"  
de 5 kilos

Plantas de Luz "Powerlite" de 750, 1,000 y  
3,000 wats.

Control Manual y Control Remoto

Estufas "Columbus" para Gas Natural y Gas  
Butano. Boilers "Penfil" de 20 y 30 galones.

Hachas de 3½ Libras

Cargadores de Baterías

Pida informes a los Tels. Núms. 11-58 y 45-44

Motores de 1, 2 y 3 caballos